

Pressemitteilung Preisverleihung paydirekt-Gewinnspiel

Die STADTSPARKASSE MAGDEBURG gratuliert glücklichen Gewinnerinnen zu

500 Euro Einkaufsgeld von paydirekt

Magdeburg, im Dezember 2016

Mit 500 Euro lässt sich so mancher Wunsch gerade vor Weihnachten erfüllen. Karin Pürschel und Renate Hinze gehören zu den drei Magdeburgerinnen, die beim Sparkassen-Gewinnspiel je 500 Euro Einkaufsgeld gewonnen haben, mit dem sie bei allen paydirekt-Händlern einkaufen können. Die beiden Gewinnerinnen nahmen ihren Gewinn heute bei der Sparkasse in Empfang und freuen sich schon das Guthaben bei den nächsten Einkäufen einzusetzen. Die vielfältigen Angebote der teilnehmenden Händler lassen gerade zur Weihnachtszeit keine Wünsche offen. „Die Freude steht der Gewinnerinnen sichtlich ins Gesicht geschrieben.“ stellt Mathias Gerald, Pressesprecher der Stadtsparkasse Magdeburg, fest.

Im Rahmen des paydirekt-Gewinnspiels hat die Sparkassen-Finanzgruppe Einkaufsgeld im Gesamtwert von 500.000 Euro verlost. Gleich dreifach hat das Losglück die Stadtsparkasse Magdeburg getroffen.

paydirekt ist der neue Bankenstandard für Zahlungen im Internet und das einzige Online-Bezahlverfahren, das direkt mit dem Girokonto verknüpft ist. Dem Online-Handel bietet paydirekt eine Zahlungsgarantie und einfache Prozesse. Weiterführende Informationen gibt es unter www.sparkasse-magdeburg.de/paydirekt.



Pressemitteilung Nr. 11/16
Ihre Ansprechpartner:
Ines Sommer/ Mathias Gerald
Lübecker Straße 126
39124 Magdeburg
Tel.: 0391 250 6112
Fax: 0391 250 8834
15. Dezember 2016